

## Herausragende Jugendarbeit wird erneut belohnt



Auf der ADAC-Jugenddehngung in Dortmund wurden die erfolgreichen Motorsportler unserer Jugendgruppe ausgezeichnet (v.l.n.r.: Mathias Schlömer, Lara Grundkötter, Josephine Windhövel, Adrian Gerling, Maximilian Windhövel, Jan Zabel, Tobias Grundkötter, Andreas Schlömer, Andreas Gröne).

Traditionell lädt der ADAC-Westfalen im Januar seine erfolgreichsten Motorsportler zu einer Veranstaltung in die Westfalenhalle nach Dortmund ein. Im Rahmen dieser Ehrung werden auch die besten Nachwuchssportler, sowie die erfolgreichsten Jugendgruppen der ADAC-Ortsclubs ausgezeichnet.

Zum wiederholten Male konnte die Jugendgruppe des AC Oelde hier den ersten Platz belegen und wurde vom Vorsitzenden des ADAC-Westfalen, Klaus-Peter Reimer sowie dem Jugendreferenten Klaus Hasenpusch mit einer Urkunde ausgezeichnet. Zusätzlich gibt es als Dank und Anerkennung für die tolle Jugendarbeit und die vielen Aktivitäten, die der Vorstand um Jugendleiter Dawid Wieder während des Jahres souverän und vorbildlich organisiert eine Finanzspritze für die Jugendkasse.

Neben der Auszeichnung für die beste Jugendgruppe im Bereich

des ADAC-Westfalen konnten sich auch sechs Jugendliche des AC Oelde über persönliche Auszeichnungen freuen.

Josephine Windhövel erreichte den ersten Platz in der Fahrradturniermeisterschaft, ebenso wie Lara Grundkötter, die zusätzlich noch eine Auszeichnung im Kartturnier im Empfang nehmen konnte. Ebenfalls im Kartturnier wurde Jan Zabel geehrt, der wie sein Clubkollege Maximilian Windhövel auch, zusätzlich noch einen Glaspokal für die Leistungen im Bereich Rollerturniersport erhielt. Erfolgreichster Motorsportler der Oelder Jugendgruppe war im vergangenen Jahr Tobias Grundkötter, der mit nicht weniger als vier Auszeichnungen in den Sparten Fahrrad-, Roller- und Kartturnier sowie Kartschlalom den Heimweg antrat. Über einen weiteren Preis im Kartschlalom freute sich auch Adrian Gerling in seiner Altersklasse.